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SURABAYA,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.,
melaksanakan peletakan batu pertama Pengembangan Fasilitas Rumah Sakit
Tingkat III/Brawijaya di Jalan Kesatrian No.9, Sawunggaling, Kecamatan
Wonokromo Surabaya, Jumat, (13/1/2023). Rencananya, pembangunan RS
Tingkat III Brawijaya akan ditargetkan selesai pada Juni 2023 dan diresmikan
langsung oleh presiden RI, Joko Widodo.



Dalam kegiatan tersebut, Pangdam V/Brawijaya didampingi PJU Kodam
V/Brawijaya, Karumkit Tingkat III Brawijaya,  dan dihadiri pemenang tender
Pengembangan RS Tingkat III Brawijaya.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf mengapresiasi atas inisiasi dan
inovasi Kepala Rumah Sakit dalam mengembangkan fasilitas pelayanan dan
kesehatan di lingkungan Kodam V/Brawijaya. Hal itu dilakukan untuk
kesejahteraan prajurit dalam mendapatkan pelayanan kesehatan maupun
pengobatan di RS Brawijaya.

"Saya berterima kasih kepada Karumkit karena sudah berani untuk berinovasi
dalam mengembangkan layanan kesehatan rumah sakit Kodam V/Brawijaya,"
ujar  Mayjen TNI Farid Makruf.

Rencananya, RS tingkat III Brawijaya akan dibangun diatas lahan seluas 1.600
meter persegi dengan ketinggian tiga lantai. Pembangunan yang representatif
tersebut ditargetkan selesai dalam kurun waktu 5 bulan kedepan.

"Saya mengingatkan kepada pengembang, untuk memperhatikan kualitas
bangunannya. Karena bangunan RS ini besar, timeline-nya juga terbatas, saya
tidak ingin bangunan ini dibangun dengan asal-asalan dan tidak bisa
dipertanggungjawabkan," tegas Pangdam V/Brawijaya.



Mayjen TNI Farid Makruf membuka ruang selebar-lebarnya kepada para
pengembang untuk melakukan konsultasi terkait pembangunan RS tingkat III
Brawijaya. Dengan harapan pembangunan RS ini dapat berjalan dengan baik.
Baik dari aspek kualitas bangunan, maupun target penyelesaian pembangunan.  

"Pengembang harus bekerja dengan baik dan benar. Saya sebagai
penanggungjawab sekaligus pengawas yang memiliki lahan disini, hanya ingin
memperjuangkan nasib prajurit saya. Supaya RS ini bisa melayani prajurit, long
lasting service. Ini bagian dari tanggungjawab kita bersama," pesan Pangdam
V/Brawijaya. (*) 

 


